

Article 31 du Règlement

qu'il prendra un tel engagement. Son incurie dans le domaine du reboisement est un scandale. Il n'a toujours pas reconduit l'Entente fédérale-provinciale de développement forestier avec la province de l'Ontario.

En 1985, le gouvernement fédéral s'était engagé à dépenser plus de 75 millions de dollars en quatre ans pour reconstituer nos forêts du nord de l'Ontario. Il semble bien maintenant que les forêts de cette province obtiendront une part plus petite des 40 millions de dollars que le gouvernement actuel a offerts au titre du développement régional.

Cela fait assez longtemps que le gouvernement traîne. Il doit maintenant prendre un engagement véritable dans le domaine du développement régional et du reboisement des forêts. Je demande instamment au gouvernement de reconduire immédiatement l'Entente fédérale-provinciale de développement forestier avec l'Ontario et de débloquer les fonds nécessaires à l'exécution de cette entente. Il est grand temps que le gouvernement joigne le geste à la parole.

* * *

LA TRANSCANADIENNE

M. Greg Thompson (Carleton—Charlotte): Monsieur le Président, le premier ministre du Nouveau-Brunswick a annoncé hier la prolongation de la Transcanadienne.

Nous le savons tous, la prospérité du Nouveau-Brunswick dépend de la qualité de son réseau routier. De plus en plus de gens ont confiance en l'avenir économique de ma province et l'annonce d'hier démontre bien ce regain de confiance dans l'avenir de notre nation.

Comme le disait le premier ministre McKenna: «Il nous faut absolument l'appui financier du gouvernement du Canada pour terminer notre projet d'amélioration. Je crois que le gouvernement fédéral participera aux efforts que nous déployons pour améliorer nos principales routes.»

J'appuie le premier ministre McKenna et je souligne que le budget à l'étude aidera le Nouveau-Brunswick à exploiter son potentiel au maximum.

* * *

[Français]

LA TAXE SUR LES PRODUITS ET SERVICES

Mme Shirley Maheu (Saint-Laurent—Cartierville): Monsieur le Président, aujourd'hui le 8 mars, la Journée internationale de la femme de notre pays, ces 52 p. 100 de la population canadienne auront l'occasion de montrer encore une fois au gouvernement conservateur qu'elles

sont contre la taxe régressive sur les produits et les services, la TPS. Lundi, mardi, mercredi et jeudi prochains, du 12 au 16 mars, nous les Canadiennes, nos familles et nos amis pourront enregistrer notre opposition et dire non à la taxe, par le moyen d'une pétition électronique. 1-900-720-6052 est le numéro important à retenir.

Je demande donc à tous et chacun d'appeler le 1-900-720-6052 pour dire non au gouvernement conservateur. Nous ne voulons rien savoir de votre taxe TPS.

* * *

LA JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA FEMME

Mme Carole Jacques (Mercier): Monsieur le Président, je suis très heureuse de prendre la parole à l'occasion de la Journée internationale de la femme, pour rendre hommage à toutes les femmes de ma circonscription, du Canada, ainsi que du monde entier, et pour manifester ma fierté devant le rôle que joue le Canada comme chef de file mondial, dans le domaine de la promotion des droits de la femme.

Notre présence pour un troisième mandat consécutif à la Commission de la condition de la femme des Nations Unies renforce notre rôle international. Siégeant maintenant en séance spéciale prolongée à Vienne, la Commission revoit la mise en oeuvre des stratégies prospectives d'action pour la promotion de la femme, adoptées à Nairobi, et endossées par tous les États membres des Nations Unies lors de la Conférence mondiale sur les femmes, qui a eu lieu en 1985. Le Canada a joué un rôle clé dans l'adoption des stratégies et continue d'intervenir activement pour en assurer la mise en oeuvre.

Monsieur le Président, l'engagement du Canada envers la promotion de la femme à travers le monde fera un autre pas en avant au mois d'octobre prochain lorsque nous accueillerons la troisième réunion des ministres du Commonwealth chargés de la condition de la femme. Vive la femme!

* * *

[Traduction]

LA JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA FEMME

Mme Dawn Black (New Westminster—Burnaby): Monsieur le Président, la Journée internationale de la femme a été célébrée pour la première fois il y a 80 ans aujourd'hui, à la Conférence internationale des femmes socialistes. C'est une journée inspirée par les luttes des femmes de la classe ouvrière qui se sont mises en grève au début du siècle pour protester contre des conditions de travail dangereuses et des salaires de famine. Au-